

Aurubis AG erwirbt belgisch-spanische Metallo-Gruppe zu einem Kaufpreis von 380 Mio. Euro

- » Aurubis setzt mit der Übernahme die Wachstumsstrategie durch Stärkung seines Recycling-Portfolios konsequent fort
- » Metallo ist führend in der Technologie der Verarbeitung von niedrigmetallhaltigen Recyclingmaterialien und bietet die bestmögliche Ergänzung zum Aurubis Technologie-Portfolio
- "Zero Waste"- Geschäftsmodell von Metallo stärkt Aurubis' Position in Bezug auf Nachhaltigkeit
- » Vollständiger Abschluss der Transaktion zum Jahresende erwartet

Hamburg, 22. Mai 2019 – Die Aurubis AG hat heute einen Kaufvertrag über den Erwerb der belgisch-spanischen Metallo-Gruppe unterzeichnet und setzt damit ihre Recyclingstrategie konsequent fort. Metallo Holdings gehört Fonds, die durch TowerBrook Capital Partners, einer führenden transatlantischen Investmentfirma, verwaltet werden. Metallo ist ein Recycling- und Raffinationsunternehmen, das sich auf die Rückgewinnung von Nichteisenmetallen aus überwiegend niedrig-metallhaltigen Recyclingmaterialien spezialisiert hat. Das Unternehmen beschäftigt rund 530 Mitarbeiter an Standorten in Belgien und Spanien. Im Geschäftsjahr 2018 erzielte Metallo einen Umsatz von ca. 1 Mrd. Euro. Der Kaufvertrag sieht einen Kaufpreis von 380 Mio. Euro vor, der ohne eine Kapitalerhöhung finanziert wird.

Die Übernahme von Metallo mit seinem attraktiven Wachstumspotenzial stärkt das Metall-Portfolio von Aurubis, insbesondere die Schlüsselmetalle Kupfer, Nickel, Zinn, Zink und Blei. Die Metallo-Gruppe ist eine Ergänzung für das Investitionsprojekt Future Complex Metallurgy (FCM), mit dem Aurubis in Zukunft komplexere Einsatzmaterialien verarbeiten wird.

Metallos "Zero Waste"-Geschäftsmodell hat zum Ziel, alle eingesetzten Materialien zu werthaltigen und marktfähigen Produkte zu verarbeiten und damit einen wichtigen Beitrag zur Kreislaufwirtschaft zu leisten. Dadurch steigt Aurubis' Beitrag zur Nachhaltigkeit.

Roland Harings, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Aurubis AG, kommentiert: "Ich freue mich, bereits kurz nach meinem Einstieg bei Aurubis diese positive Nachricht bekanntgeben zu können. Im Zuge der Übernahme meiner neuen Aufgabe konnte ich mich bereits intensiv mit Metallo befassen und in enger Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen und dem Projektteam den Beschluss zum Erwerb als wichtigen Schritt in der Umsetzung der Recycling-Strategie zeitnah realisieren."

Jürgen Schachler, der Ende Juni 2019 aus dem Unternehmen ausscheidet, fügt hinzu: "Durch Megatrends wie Smart Home, E-Mobilität, Digitalisierung und erneuerbare Energien werden sowohl Mengenströme als auch die Komplexität sekundärer Rohstoffe signifikant zunehmen. Die Verarbeitungskompetenz und das spezifische metallurgische Know-how von Metallo ergänzen Aurubis' eigene Stärken ausgezeichnet."

Aurubis AG Konzernkommunikation

Angela Seidler

Vice President
Investor Relations &
Corporate Communications
Telefon +49 40 7883-3178
a.seidler@aurubis.com

Daniela Kalmbach

Head of External Communications Telefon +49 40 7883-3053 d.kalmbach@aurubis.com

Hovestrasse 50 20539 Hamburg

www.aurubis.com



Metallo Belgien mit Sitz in Beerse wurde 1919 gegründet. Bereits in den sechziger Jahren entwickelte das Unternehmen Prozesse, um Kupfer, Zinn und Blei aus niedrig-metallhaltigen Rohmaterialien zu recyclen und förderte Innovationen, um zur Stärkung seiner "Zero Waste"-Strategie in nachhaltige Technologien zu investieren. Metallo Spanien, früher unter dem Namen Elmet bekannt, wurde 1991 in Berango (Provinz Biskaya) gegründet.

Patrick Verschelde, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Metallo-Gruppe: "Seit mehr als 100 Jahren sind wir ein verlässlicher Geschäftspartner. Wir haben uns der Entwicklung und Schaffung nachhaltiger Prozesse und Strategien verschrieben und haben seit langem eine Geschäftsbeziehung mit Aurubis. Wir freuen uns, nun Teil der Aurubis-Familie zu werden und künftig als ein Team erfolgreich an nachhaltigen Lösungen zusammenzuarbeiten."

Der Vollzug der Transaktion steht unter dem Vorbehalt der Freigabe durch die zuständigen Kartellbehörden und wird voraussichtlich zum Jahresende erfolgen.

Aurubis - Metals for Progress

Die Aurubis AG ist ein weltweit führender Anbieter von Nichteisenmetallen und der weltweit größte Kupferrecycler. Das Unternehmen verarbeitet komplexe Metallkonzentrate, Altmetalle und metallhaltige Recyclingstoffe zu Metallen mit höchster Qualität.

Kernkompetenz ist die Verarbeitung und optimale Verwertung von Konzentraten und Recyclingrohstoffen mit komplexen Qualitäten. Mit seinem Leistungsangebot gehört Aurubis zur Spitzengruppe der Branche. Die Unternehmensgruppe ist auf Wachstum, Effizienz und Nachhaltigkeit ausgerichtet: Die wesentlichen Bausteine der Strategie sind der Ausbau der führenden Marktposition als integrierter Kupferhersteller, die Erschließung neuer Märkte im Bereich der Zukunftsindustrien, die hocheffiziente und optimale Ausbringung von weiteren Metallen und Nebenprodukten aus komplexen Rohstoffen sowie der verantwortliche Umgang mit Menschen, Ressourcen und Umwelt.

Aurubis produziert jährlich mehr als 1 Mio. t Kupferkathoden und daraus diverse Kupferprodukte wie Gießwalzdraht, Stranggussformate, Walzprodukte, Bänder sowie Spezialdrähte und Profile aus Kupfer und Kupferlegierungen. Zum Produktportfolio gehören weiterhin Edelmetalle, Selen, Blei, Nickel und eine Reihe anderer Produkte wie Schwefelsäure und Eisensilikat.

Aurubis beschäftigt rund 6.700 Mitarbeiter, verfügt über Produktionsstandorte in Europa und den USA sowie über ein ausgedehntes Service- und Vertriebssystem in Europa, Asien und Nordamerika.

Zu den Kunden von Aurubis zählen u. a. Unternehmen der Halbzeugindustrie, der Elektro-, Elektronik- und der Chemieindustrie, sowie Zulieferer für die Branchen Erneuerbare Energien, Bau- und Automobilindustrie.

Die Aurubis-Aktie gehört dem Prime Standard-Segment der Deutschen Börse an und ist im MDAX, dem Global Challenges Index (GCX) sowie dem Stoxx Europe 600 gelistet.

Weitere Informationen: www.aurubis.com